

# *Denuncian planes derechistas contra el gobierno boliviano*

---



La Paz, 7 oct (RHC) Los intentos desestabilizadores en Bolivia para desviar la atención sobre los culpables del golpe de estado de 2019 persisten hoy aquí, luego de denuncias de planes orquestados por la derecha contra el Gobierno.

El director del Centro de Investigaciones Sociales, Jiovanny Samanamud, declaró que la oposición pretende reposicionarse después de la derrota electoral de 2020 y para ello intenta polarizar el escenario político con movilizaciones y un paro nacional.

En entrevista con la *Red Patria Nueva*, el especialista aseguró que no existe polarización y el intento 'más bien político' de la derecha lo que pretende hacer es polarizar.

Desde el lunes último, el gobernador de Santa Cruz, Luis Fernando Camacho, el excandidato presidencial Carlos Mesa y el expresidente Jorge Fernando Quiroga, promovieron para el 10 de octubre movilizaciones y al día siguiente un paro nacional contra el Gobierno.

Samanamud señaló que hay una 'descoordinación y desconfiguración del bloque de la derecha' después de lo ocurrido el pasado año con el triunfo del Movimiento Al Socialismo (MAS).

Ellos tienen que 'intentar hacer alianzas, intentar vincularse para reposicionarse', subrayó.

Como parte de este entramado, la exdiputada del MAS Lidia Patty denunció que las recientes amenazas contra Camacho forman parte de una estrategia de la derecha boliviana.

Quieren victimizarlo y evitar concurra a declarar ante la Fiscalía como parte de las indagaciones por el golpe de estado de 2019, aseguró la exlegisladora.

Ayer en varios sitios de esta capital aparecieron carteles y muñecos colgados en pasarelas y puentes en alusión al gobernador, así como circuló un video en las redes sociales en la que cuatro personas encapuchadas advierten al cruceño.

En el audiovisual, los individuos señalan que Camacho 'nos quiere desunir, quiere volver a traer un golpe de estado' y dicen esperarlo para que cuando llegue a La Paz a declarar en el proceso indagatorio 'te vas a llevar una sorpresa'.

Patty manifestó a la *Agencia Boliviana de Información* que 'ya conocemos a la derecha, se victimiza', por lo que colgar los muñecos es una estrategia 'para culparnos'.

El diputado de Santa Cruz Ányelo Céspedes declaró que el video fue tramado desde los mismos sectores de la derecha con el objetivo de victimizar al gobernador cruceño y generar un clima de tensión.

Remarcó que el pueblo boliviano necesita saber la verdad de lo ocurrido en el golpe de estado, que encabezó la oposición, y es momento de darle certidumbre al pueblo boliviano, de conocer la verdad sobre quienes formaron parte de la asonada.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/272898-denuncian-planes-derechistas-contra-el-gobierno-boliviano>



**Radio Habana Cuba**